



た わ ら こ

田原っ子



れいわ ねん がつ にちはっこう だい ごう がつごう
令和7年6月6日発行 第5号(6月号)

たわらしょうがっこう こうちよう ひろたに みつてる
田原小学校 校長 広谷 光輝

がっこうきょういくもくひょう ☆学校教育目標☆

さまざま かだい む あ みずか しゅたいてき ものごと と く こ
「様々な課題に向き合い、自ら主体的に物事に取り組むことのできる子どもの育成」

☆田原こ小 中連携スローガン&めざす子ども像☆

たわら はひとつ! ~あいさつと笑顔でつながろう~ 「はなそう つながろう やってみよう」

かいがこうりゅう おこな 絵画交流が行われました!

しじょうなわてし こくさいゆうこうとし として こうりゅう めあぶっしゅし をご存じですか?メアブッシュ市は、
ドイツ(ドイツ連邦共和国)西部に位置するノルトライン=ヴェストファーレン州に属しています。
めあぶっしゅしは、ドイツ最長のライン川をはさむ形でノルトライン=ヴェストファーレン州の州都・
デュッセルドルフ市と隣接しています。2010年(平成22年)、四條畷市は市制40周年を迎え、国際的な文化
交流、異文化に対する理解及び地域の国際化の促進などを目的に、海外との交流について検討が進めら
れました。その中で、「市誕生40年、人口約5万6000人、緑豊かなまち」などの共通点を持ち、教育・

ぶんか すぽーつなどの交流が期待される「メアブッシュ市」と

こくさいゆうこうとしていけい むす しじょうなわてし
国際友好都市提携を結ぶことになりました(四條畷市の

ホームページ ばっすい
HPより抜粋)。

かつどう いっかん まいとし ねんせい かが こうりゅう
その活動の一環として、毎年4年生の絵画を交流する

きかく ほんこう さくねんどすえ ねんせい かが
企画があります。本校も昨年度末に4年生の絵画を

めあぶっしゅし ほう そうふ こんかい めあぶっしゅし
メアブッシュ市の方へ送付しました。今回はメアブッシュ市

の4年生が送ってくださったものを展示させていただきまし

た。遠く離れた国ではありますが、同じ学年の子どもたちとこうして絵画で交流できることは、とても

おもしろいと感じます。本校から提供した絵画が、どのように掲示され、どんな感想を現地の子どもた

ちが持っているのかにも大変興味がありますね。また、機会があれば聞いておこうと思います。



6月の行事予定

2	月	たいじゅうそくてい ねん 体重測定(1年)	3	火	れいわ ねんどにゆうがくよていしゃしゅうがくそうだん 令和8年度入学予定者就学相談 たいじゅうそくてい ねん 体重測定(2年)
4	水	たいじゅうそくてい ねん たう ねん 体重測定(3年) 田植え(5年) くらぶかつどう クラブ活動	5	木	けんによう よびび 検尿(予備日)
6	金	がくしゅうさんかん ひ わた くねん 学習参観 引き渡し訓練 PTA 総会(書面開催)	9	月	しんぞうけんしん じ 心臓検診2次 かんごじしゅうせいらいこう 看護実習生来校
10	火	じかんじゅぎょう しんぞうけんしんよびび 4時間授業 心臓検診予備日	11	水	しゅうかい たいじゅうそくてい ねん じかんじゅぎょう 集会 体重測定(4年) 4時間授業 かんごじしゅうせいらいこう 看護実習生来校
12	木	たいじゅうそくてい ねん 体重測定(5年) プール(2・4・6年)	13	金	たいじゅうそくてい ねん 体重測定(6年)
16	月	しかけんしん 歯科検診	17	火	れきしみんぞくしりょうかんけんがく ねん しかけんしん 歴史民俗資料館見学(6年) 歯科検診
18	水	いんかいかつどう 委員会活動	19	木	プール(2・4・6年) りんかんがくしゃ ねん 林間学舎(5年)
20	金	りんかんがくしゃ ねん 林間学舎(5年)	24	火	はなし かい ねん お話の会(5・6年)
25	水	くらぶかつどう クラブ活動	26	木	プール(2・4・6年)
27	木	はなし かい ねん お話の会(3・4年)	30	月	あいさつうんどう あいさつ運動

※あくまで予定になります。天候やこちらの都合により急な変更がある場合があります。その際はお手紙や

マチコミメールにてお知らせさせていただきます。



危険箇所点検が行われました！

5月24日(土)にPTA主催の危険箇所点検が登校班のお世話係さんの協力を得て行われました。近年はPTA活動が会員の減少などに伴い縮小されつつあります。

そんな中、生活補導委員さんに協力をいただいた数名の方、登校班でお世話係をしていただいている方、数名の教職員が通学路の安全点検を行いました(写真がなくて申し訳ありません…)。

こういったボランティア精神が子どもたちの安全を守ってくれています。

今後も様々なPTA活動や地域活動の際にボランティアの募集があります。



積極的にご参加いただき、子どもたちのよりよい楽しい学校生活をご支援いただ

けたらと思っています。ご協力よろしく願いいたします。

今回お休みにもかかわらずご協力いただきました皆さま、本当にありがとうございました。